
Freut mich, dass doch noch ein Kommentar gekommen ist. Ich dachte schon, es wäre zu starker Tobak -
oder einfach zu schlecht.  ;) 

@ manuelmorphose:
Vielen Dank für deine Einschätzung! Freut mich, dass es in der Lyrik doch richtig zu sein scheint.
Ich weiß nicht, ob ich das mit der richtigen Betonung und Emotionalität hinbekommen würde, deshalb stelle ich
lieber keine Audiodatei ein. Ich glaube, es ist besser, wenn der Text für sich selbst spricht. (Davon
abgesehen, dass ich meine Stimme sowieso nicht leiden kann. Ist aber glaube ich normal.)

Liebe Grüße, Bloody Mary

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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nicht loslassen
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